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El PNV pregunta al alcalde por los dragados 

  

pendientes en el río Bidasoa

  
  06.06.12 - 02:00 -  M.A.I. |  IRUN.     

    El grupo municipal EAJ-PNV informó ayer que Arantza Tapia, diputada del Grupo
Parlamentario Vasco EAJ-PNV, formuló a los ministerios de Fomento y de Medio ambiente
varias preguntas sobre la situación del cauce del río Bidasoa a su paso por Irun.   El PNV
local califica de «sorprendente» la respuesta que recibió Tapia, «pues no tenían información
alguna que aconsejara la actuación sobre el dominio público hidráulico del río Bidasoa y, en
especial, del tramo del río que atraviesa Irun». El portavoz jelzale, Xabier Iridoy, mostraba su
«inquietud, ya que pensábamos que las autoridades pertinentes estaban al corriente de la
situación». Aludió a unas declaraciones del mes de noviembre del alcalde, José Antonio
Santano, en las que decía haber solicitado «a las autoridades competentes el dragado del río
Bidasoa a su paso por Behobia, para evitar desbordamientos» y que había «estudios en
marcha» sobre sus afecciones ambientales. Vista la respuesta de los ministerios, «nos
preguntamos», decía Iridoy, «dónde están paralizadas las distintas solicitudes a las autoridades
competentes y dónde se encuentran esos estudios». También recordó que «cada vez que la
bajamar alcanza ciertas cotas, deja el pantalán de Santiagotarrak apoyado en el lodo», y que
según le han trasladado desde el propio club «hace unos meses, el pantalán acabará
partiéndose».
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